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理事候補 景山 直史 皆生温泉病院

昨年度まで副会長並びに地域包括ケアシステム対策委員会の責任者を務めさせていただきました。各
市町村では地域包括ケアシステム推進に向けた事業が徐々に広がりを見せており、作業療法士が地域
から必要とされる機会が益々増えて来るものと予測されます。会員それぞれが地域を取り巻く状況を
把握したうえで作業療法士の専門性を生かした活動が実施できたり、多職種との連携を上手く進める
必要性が重要視されています。
理事の一員として、会員のみなさんが地域・住民にとって、魅力ある作業療法士として活躍できる体
制の実現・情報の配信など少しでもお役に立てればと考えています。
よろしくお願い致します。

理事候補

理事候補 永見　忠志 皆生温泉病院　通所リハビリテーションゆうゆうの里

このたび理事会から推薦をいただきました。皆生温泉病院に勤務しております景山直史です。
皆生温泉病院は回復リハ病棟を持つ身体障害領域の病院です。私は主に臨床畑で働き、時々研修会の
手伝いをするだけでおよそ役員には無縁の環境でした。そのため推薦をいただいたときも県士会活動
や会員の方々に何が出来るのだろうと考えましたが、そもそも経験の無いことをすることに考えてい
るだけでは始まらないと思い直しました。
経験も知識も少なく、そもそも私一人では何も成せないと思います。私自身も精一杯頑張りますが、
私以外の理事の方や県士会員の方々、また、他職種から一般の方と協力し、時には助言をいただきや
り遂げたいと思います。

理事候補 菊本 理恵 YMCA米子医療福祉専門学校

引き続き理事として県士会運営に携わらせていただくことになりました、ＹＭＣＡ米子医療福祉専門
学校の菊本です。
これまで事務局長を3期務めさせていただきました。県士会では学術技能の研鑽を目的とした研修会
開催の他、作業療法の普及啓発活動、鳥取県民の皆様の保健・医療・福祉の増進を目的とした予防事
業、地域ケア会議、認知症の方やひきこもりの方の支援、こども達の支援等へ会員を派遣するなど、
様々な活動が行われています。
これらの活動を県民の皆様だけでなく、会員の皆様にも届け、一緒に連携して取り組んでいけるよう
な県士会体制作りに取り組んでいければと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

下石 勝哉 株式会社つむぎ

このたび役員としてお声がけいただき、身の引き締まる思いです。
これまで臨床や地域に関わる中で、作業療法士自身のキャリアや想いが生かされる場づくりの大切さ
を実感してきました。地域住民の皆さんも、作業療法士も、それぞれが公正にチャレンジできる環境
づくりを目指して、微力ながら力を尽くしたいと思っています。
仲間とのつながりを大切にしながら、鳥取の作業療法の発展に少しでも貢献できるよう、誠実に取り
組んでまいります。

理事候補 来間 寿史 株式会社つむぎ

この度、理事二期目を務めさせていただく運びとなり、こども発達支援推進委員会の今後の活動計画
ついて述べさせていただきます。
一つ目に、全国的な学校作業療法の推進ムードの高まりに応じ、鳥取県でも学校を理解して支援がで
きる人材育成研修会の開催と、東中西部で学校作業療法チームを組織し活動を開始します。二つ目
に、5歳児健診事業での作業療法士の活用を推進していきます。
新たな職域で選ばれる専門職となるために健診事業で必要な知と技を磨き、2025年度内で少なくとも
１市町村の5歳児健診へ参画の実績を積みたいと考えています。



このたび鳥取県作業療法士会の監事を拝命いたしました段です。前期におきましては会長として会に
携わらせていただき、多くの皆さまのご協力のもと任期を終えることができましたこと心より感謝申
し上げます。
今期より、監事という立場で、会の運営がより健全かつ透明性の高いものとなるように、客観的な視
点からの助言と監査を通じて貢献して参りたいと考えております。よろしくお願いいたします。

監事候補 段　敬史 メディカ・サポート株式会社

引き続き理事として県士会運営に携わらせていただくことになりました、ＹＭＣＡ米子医療福祉専門
学校の菊本です。
これまで事務局長を3期務めさせていただきました。県士会では学術技能の研鑽を目的とした研修会
開催の他、作業療法の普及啓発活動、鳥取県民の皆様の保健・医療・福祉の増進を目的とした予防事
業、地域ケア会議、認知症の方やひきこもりの方の支援、こども達の支援等へ会員を派遣するなど、
様々な活動が行われています。
これらの活動を県民の皆様だけでなく、会員の皆様にも届け、一緒に連携して取り組んでいけるよう
な県士会体制作りに取り組んでいければと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

大山リハビリテーション病院

監事に推薦して頂いた済生会境港総合病院の小山久美子です。前期４年間、監事を務めさせて頂きま
した。職能団体として益々成長してきた鳥取県作業療法士会ですが、その活動は多岐に渡り幅広く拡
大してきております。
会長・理事の皆様の多忙な業務に敬意を払いつつ、健全・適正な運営を見守らせて頂きたいと思いま
す。どうぞよろしくお願い致します。

この度、鳥取県作業療法士会の監事を拝命いたしました大山リハビリテーション病院の安井愛美と申
します。
監事の役割としては法人の業務執行の状況や財産の状況の監査を行います。貴重な会費が適切に活用
されていることを公正に監査することの責任を強く感じております。
監事として、県士会の健全な運営に貢献できるよう微力ではありますが尽力していきたいと思いま
す。
どうぞよろしくお願いいたします。

監事候補 小山 久美子 済生会境港総合病院

理事候補 松本 周三 三朝温泉病院　

この度推薦をいただきました三朝温泉病院の松本と申します。
昨年度まで2期4年、広報部を担当させていただいていました。任期中では主に広報部内の仕組みの見
直し、啓発活動内容の見直しを実施し実践しました。協力いただいた会員のみなさまありがとうござ
いました。
広報部が扱う媒体は無料プランのものが多いですが昨今の価格改定により今後の運用に見直しが必要
な状況でもあります。会員のみなさまにとって身近なホームページや県士会ニュースについても検討
の余地はあります。
今期の理事活動でもいろいろと取り組んでいきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

監事候補 安井 愛美


